Technische Akademie Esslingen Weiterbildungszentrum



ABSCHLUSSZERTIFIKAT

Elisabeth Kaiserauer

geb. 16.10.1958

hat mit Erfolg an 4 x 40 Unterrichtsstunden des Intensivlehrganges zur

Fortbildung für Arbeitsmedizinische Fachkräfte

der
Bezirksärztekammer Nordwürttemberg
in Zusammenarbeit mit der
Technischen Akademie Esslingen
teilgenommen

Beginn des Lehrgangs: März 1990 Ende des Lehrgangs: Oktober 1996

Dieser Intensivlehrgang entspricht dem Rahmenplan zur Fortbildung arbeitsmedizinischen Personals des Verbandes Deutscher Betriebs- und Werksärtzte e. V., Berufsverband Deutscher Arbeitsmediziner und des Hauptverbandes der gewerblichen Berufsgenossenschaft.

Der Lehrgangsabschnitt beinhaltet 4 x 30 Stunden theoretischen Unterricht und 4 x 10 Stunden

praktische Übungen.

Prof. Dr.-Ing. Wilfried J. Bartz Direktor und wissenschaftlicher Leiter Technische Akademie Esslingen Dr. med. W. Scherrenbacher Lehrgangsleiter

Prof. Dr. med. Hans R. Zorn